

P R E S S E M E L D U N G

Prälat Dr. Peter Neher tritt Präsidentschaft der BAGFW an

Berlin, 11. Januar 2017. Zu Beginn des neuen Jahres übernahm Prälat Dr. Peter Neher, Präsident des Deutschen Caritasverbandes (DCV) das Amt des Präsidenten der Bundesarbeitsgemeinschaft der Freien Wohlfahrtspflege (BAGFW). Er löst damit Prof. Dr. Rolf Rosenbrock ab, der als Vorsitzender des Deutschen Paritätischen Wohlfahrtsverbandes - Gesamtverbandes, diese Funktion zwei Jahre innehatte.

Mit dem Wechsel der Präsidentschaft ist turnusgemäß die Federführung in der BAGFW vom Paritätischen Gesamtverband an den Deutschen Caritasverband übergegangen.

Im Präsidium der BAGFW arbeiten zudem zwei Vizepräsidenten: Donata Freifrau Schenck zu Schweinsberg, Vizepräsidentin des Deutschen Roten Kreuzes (DRK) als BAGFW-Präsidentin ab 2019 sowie der vormalige BAGFW-Präsident Prof. Dr. Rolf Rosenbrock, Vorsitzender des Paritätischen Gesamtverbandes.

In der Bundesarbeitsgemeinschaft der Freien Wohlfahrtspflege e. V. arbeiten die Spitzenverbände der Freien Wohlfahrtspflege zusammen. Ihr gemeinsames Ziel ist die Sicherung und Weiterentwicklung der sozialen Arbeit durch gemeinschaftliche Initiativen und sozialpolitische Aktivitäten. Die Federführung für die Arbeit in der BAGFW wechselt alle zwei Jahre.

Bildunterschrift: Prälat Dr. Peter Neher, Präsident der BAGFW

Fotonachweis: DCV/Anke Jacob

Kontakt: BAGFW, Katrin Goßens, Tel.: 030 24089 – 121